

ACHM despliega ayuda territorial en Biobío y Ñuble para apoyar a comunas afectadas por incendios forestales

En coordinación con el Gobierno Regional del Biobío, encabezado por el gobernador Sergio Giacaman, y con alcaldes de las zonas más afectadas, el presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), Gustavo Alessandri, comprometió apoyo concreto para cerca de 1.600 personas damnificadas y para la recuperación productiva de la Agricultura Familiar Campesina. En Penco, Región del Biobío, se acopiaron los primeros aportes enviados desde municipios de la zona central para su pronta distribución.

El despliegue busca activar una red de coordinación municipal para acelerar ayuda directa y operativa a las comunas más golpeadas, movilizándolo con rapidez recursos

como camiones aljibe, maquinaria pesada, apoyo técnico y ayuda humanitaria desde municipalidades no afectadas hacia los territorios con mayor daño.

Como parte del despliegue territorial, la comuna de Penco recibió los primeros aportes canalizados por la ACHM, enviados por municipalidades como Zapallar, Papudo, Colina y Las Condes, con el objetivo de apoyar a

las comunas que han sufrido mayor daño por los incendios.

Finalmente, el presidente de la ACHM advirtió que, además de la respuesta inmediata, existe un desafío país de mediano y largo plazo. Nos falta un plan de infraestructura a nivel nacional, señaló, subrayando la urgencia de avanzar en reconstrucción y en condiciones de dignidad para las familias que lo han perdido todo.

